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路路边边垃垃圾圾桶桶底底部部破破损损，，脏脏水水外外溢溢
环卫中心：已更换120多个新垃圾桶

下水管淌热水

门头房前成水坑
物业：排查难度较大，等交水费时解决

本报7月2日讯 (记
者 张健 梁越 ) 近
日，济阳县汇鑫苑24号
楼的许女士给本报“有
事您说”打来电话称，她
所在的汇鑫苑门头房晴
天也漏水，有时是热水，
导致门头前形成水坑，
影响正常经营。

6月30日上午，记者
来到了位于济阳县汇鑫
苑北门西侧的许女士的
门头房，并没有直观地
看出有什么地方漏水，
室内也没有漏水的痕
迹。许女士说：“室内的
卫生间有点漏但不厉
害，室外的雨水管不管
下不下雨都漏水。”

由于小区的门头房
属于一层，比楼房主体
突出一部分，雨水管道
也顺着一层门头房的走
势，接到门头房前的空
地上，许女士说：“大晴
天的这个下水管就开始
淌水，而且是不定时地
淌，有时候甚至往外淌
热水。”

“单纯地往下淌水
的话也不是没法接受，
我这边地势低，水淌不
出去，放在外边的纸箱、
冰箱都让水泡了无数次
了。”许女士说，关于下

水管不时地往自家门前
淌水，她很难接受。邻
居张先生在许女士的
隔壁开了一家超市，他
家的卫生间经常会出
现滴水的情况，张先生
说：“漏水没有规律，现
在每天都放一个桶，等
着漏的时候随时接上，
漏得厉害的时候能接三
大桶。”

关于漏水的事，张
先生怀疑是由于楼顶的
太阳能坏了，张先生说：

“24号楼这整个单元我
都找过，没有一家的太
阳能是坏的，但是仍有
热水流出，应该是太阳
能上水开关或者是玻璃
管损坏导致的。”

张先生的超市与许
女士的肉店只有一墙之
隔，现在管道不定期地
漏水已经给他们正常经
营带来了很多不方便，
许女士也曾多次和物业
方面联系，但是还是偶
尔漏水，这让许女士很
无奈。

汇鑫苑物业方面
称，由于汇鑫苑租住业
户较多，排查难度较大，
将在交水费时根据水费
的交纳情况，让业主自
行修理。

本报记者 杨擎

记者调查>>

不少垃圾桶底部开裂

污水流出散发出恶臭

近日，记者跟随胡先生来到华
鑫·现代城北门发现：环卫中心在该
门口的不同地点放置了七八个240升
绿色垃圾桶。仔细观察发现这些垃圾
桶底部普遍存在开裂的情况。据了
解，这些垃圾桶中部分是去年新增
的。“才用了一年，就已经开裂了，你
看这个垃圾桶，中间已经碎了。”胡先
生说，垃圾桶周围常堆积着黑泥。

“由于开裂的位置在垃圾桶的左
下角或右下角，市民倾倒垃圾时的废
水经常从垃圾桶中流出，多的时候废
水能流出一米多。”胡先生称，环卫中
心每天清理桶中的垃圾，但这些废水
多靠蒸发。随着气温升高，臭味也越
来越大了。

随后，记者走访了城区内多处垃
圾桶发现：垃圾桶底部开裂的现象较
为普遍，同时也经常遭到人为破坏。

“垃圾桶盛不了的时候，市民就会把
垃圾堆在垃圾桶周围。”在原公路局
路口开超市的刘女士说，半夜这个垃
圾堆经常被人点着，长时间受热，垃
圾桶肯定发生破损。

“有次上夜班，晚上12点多回家
的路上，我看到几个喝醉的年轻人拿
砖砸垃圾桶。半夜垃圾桶倒在路边的
情况十分常见。”市民赵女士说。

据了解，从垃圾桶中流出的脏水
较难清理。“我们能把周围的垃圾扫
进垃圾桶，可这脏水扫进垃圾桶就会
再流出来。”保洁员卢女士说，她平时
都随身带个小桶，把这些脏水和臭泥
装走，但无法清理得十分干净。

环卫中心回应>>

气候和人为致垃圾桶开裂

已更换120多个新垃圾桶

针对垃圾桶开裂问题，记者找到
济阳县环卫管护中心(以下简称“环
卫中心”)相关负责人。“240升绿色垃
圾桶的材质为塑料，冬季的寒冷会导
致其紧缩、开裂。”环卫中心相关负责
人说，部分居民冬季喜欢将炉灰倒进

桶内，垃圾桶遇热融化也是其损坏的
原因之一。

“部分垃圾桶外观开裂并不会导
致臭水流出，部分开裂、遭破坏较严
重的垃圾桶已经更新。”该负责人说，
目前已更换城区内240升垃圾桶120
余个。

同时，环卫中心还对城区内部分
垃圾桶不够、无垃圾桶的地方增设垃
圾桶。“汇鑫路与富阳街交叉口处聚
集了不少单位，垃圾乱扔的情况比较
常见。”相关负责人说，环卫中心在此
安置了4个240升垃圾桶，解决了垃圾
问题。

“老城区农贸市场东门原本安置
了7个垃圾桶，由于周边人口较多，已
增加至10个。”该负责人说，志远小学
处和雅居园西苑处为新学校、新小
区，各安放了两个3立方垃圾桶。

此外，环卫中心还在经二路两侧
安置新型垃圾桶70余个，代替了以前
破旧、残损的垃圾桶。保洁员王先生
说：“新的垃圾桶安装后，丢弃垃圾在
路边的现象少了，不远就有垃圾桶，
丢垃圾更方便了，道路看起来也美观
了许多。”

本报记者 杨擎 梁越

村民反映>>

电力施工损坏青苗

补偿款一直未发

近日，家住崔寨镇徐家村的村民
李先生向本报反映：“崔寨供电所在
村南头更换高压线时将车辆开进可
耕地，将我地里的小麦轧坏了不少。
目前小麦已收割完毕，补偿款也一直
未兑付。”同村的张女士也表示：“麦
子被轧坏，供电部门应立即补偿小麦
钱，再进行下一步施工。”

随后，记者陆续接到曲堤镇大杨
村村民杨先生、新市镇张寨村一村民
反映该问题的热线。“自2014年，自家
的土地就被供电公司占用，补偿款至
今也没有下发。”新市镇张寨村村民
表示。同时，记者还接到部分村民打
来的咨询电话。垛石镇宋家村村民宋
先生咨询被破坏的可耕地一亩可补

偿多少钱。家住孙耿镇西肖村的村民
高先生认为，仅一次性补偿2000元太
少，咨询以后如何补偿的问题。

电力部门回应>>

会按文件进行补偿

工程竣工后一同兑付

为此，记者联系到济阳县供电
公司相关负责人。“崔寨镇徐家村
两市民反映的所在线路为1 0千伏
崔徐线，该线路于今年1月份开始
由施工单位进行施工。”该负责人
说，在架设线路过程中出现占用土
地及损坏群众种植的小麦等农作
物情况，已与村委会及村民协商一
致并根据实际损毁面积测量完毕。
同时，补偿金额已经双方认可，待
工程完工后会将青苗赔偿款兑付
到村民手中，占地面积补偿款拨付
至镇财政账户中。

据了解，为进一步规范和完善电
力建设工程占用土地及地上物补偿

工作，切实维护被占地农村集体经济
组织和农民的合法权益，2006年，济
南市相关部门联合下发了《关于电力
建设工程占用土地及地上物补偿有
关问题的通知》。“文件中明确规定了
地上物补偿标准。”该负责人说，长期
占用土地，将按照不同的损坏情况进
行一次性补偿，临时占用土地，也将
按照损坏的土地类型进行一次性补
偿。

“在施工前，工作人员均会与村
委会沟通并签署赔偿协议，并将被占
耕地村民的身份信息及银行卡号进
行统计。”供电公司相关负责人说，对
于部分村民提出的先发放补偿款的
要求，工作人员无法满足。

“希望涉及该问题的村民能够理
解，前期已对损毁小麦面积进行了测
量，工程竣工前，还有其他民事工作
需要处理。将于工程竣工后计算青苗
赔偿金额，一同兑付至村民预留的银
行卡账号上。”济阳县供电公司相关
负责人表示。

电电路路施施工工损损坏坏庄庄稼稼，，补补偿偿款款啥啥时时发发
相关负责人：青苗补偿款将在工程竣工后一同兑付

两飞车抢钱男子

在章丘落网
两人作案30余起，均有犯罪前科

本报7月2日讯 (记
者 梁越) 本报3月14

日刊登了《百元大钞满
地，路人捡拾归还》为题
的稿件，不少市民均期
盼早日抓到嫌疑人。近
日，两名嫌疑人在章丘
骑车抢夺路人包裹时，
被当地警方抓获。目前，
案件正在进一步审理
中。

3月10日下午，济阳
一女士驾驶电动车路过
纬二路油工委时，其后
两名男子驾驶一辆摩托
车撞上该妇女，并抢夺
其手中的挎包。由于双
方用力过大，挎包被撕
烂，包内的现金洒落一
地，过路市民看到后，纷
纷自觉停车帮忙捡拾归
还。

“这种行为太猖獗
了！”“希望早日抓到嫌
疑人！”“抓住后该严
判！”类似的言论一时间
弥漫在网络上。

据济阳县公安局相
关负责人介绍，近日，两
名嫌疑人在章丘飞车抢
夺路人包裹时，被当地
警方抓获。“两人均四十
来岁，都是聋哑人，山东
邹平人，均有犯罪前科，
其中一人去年11月份刚
被释放。”

“两人共作案30余
起，其中在章丘作案16

起，济阳5起。”济阳县公
安局相关负责人说，两
人在济阳做的案件移交
给章丘市公安局并案处
理。目前，案件正在进一
步审理中。

近日，不少村民给本报“有事您说”栏目打来电话称：济阳县供电公司电路施工，相关车
辆进入可耕地，轧坏自家小麦未给补偿，认为不合理。济阳县供电公司相关负责人表示：由于
工程竣工前还有其他民事工作需处理，青苗补偿款将在工程竣工后一同兑付。

近日，家住华鑫·现代城的胡先生给本报“有事您说”栏目打来电话称：马路两侧放置的
垃圾桶破损严重，随着气温逐渐升高，垃圾桶内流出的脏水味道极大。环卫管护中心相关负
责人表示：城区内已更换120余个新垃圾桶，新增新型垃圾桶70余个。

犯罪嫌疑人辨认现场。 陈明 摄

环卫中心新放置在汇鑫路与正安路交叉口的垃圾桶。 本报记者 杨擎 摄
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